

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama PD	: Jaydon Emmanuel X	Kelas	: V
NISN/NIS	: 0115874821/2724	Semester	: Ganjil
Nama Sekolah	: SDK Santo Yusuf	Th. Pelajaran	: 2021/2022
Alamat Sekolah	: Jl. Diponegoro No 80		

### A. Kompetensi Sikap

Deskripsi	
<b>1. Sikap Spiritual</b>	Ananda Jaydon baik dalam beriman kepada Allah melalui karya keselamatan-Nya dalam peristiwa sengsara, wafat dan kebangkitan Yesus; serta baik dalam beriman kepada Allah melalui kisah tokoh-tokoh Perjanjian Lama seperti; Daud, Salomo dan Ester.
<b>2. Sikap Sosial</b>	Ananda Jaydon dapat mengucapkan salam dengan baik dan sopan kepada Bapak/Ibu guru saat belajar Daring maupun tatap muka ,disiplin belajar,mengerjakan tugas Daring dan tatap muka,percaya diri saat tampil pembelajaran Daring dan tatap muka

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	97	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam memahami sengsara, wafat dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah dan sangat baik dalam memahami karya keselamatan Allah yang dialami tokoh-tokoh Perjanjian Lama dalam kisah Daud, Salomo dan Ester.	87	B	Ananda Jaydon baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat gambar salib dari biji-bijian/melukis wajah Yesus , melukiskan salah satu kisah jalan salib) , menuliskan refleksi /puisi, dan sebagainya) yang bertemakan sengsara, wafat dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah; serta baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menceritakan kembali/bermain peran /menulis refleksi dan sebagainya) mengenai tokoh-tokoh Perjanjian Lama seperti dalam kisah Daud, Salomo atau Ester.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	89	B	Ananda Jaydon baik dalam mengidentifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari serta memahami hak,kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari	91	B	Ananda Jaydon baik dalam menuliskan contoh nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari ; menuliskan contoh hak, kewajiban, dan tanggung sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari



No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	85	B	Ananda Jaydon baik dalam mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku ke dalam aspek : apa, di mana, kapan, siapa, mengapa dan bagaimana dan menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik	90	B	Ananda Jaydon baik dalam memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual ; melisankan pantun hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri
4	Ilmu Pengetahuan Alam	84	B	Ananda Jaydon baik dalam menjelaskan organ pernapasan dan fungsinya pada hewan dan manusia, serta cara memelihara kesehatan organ pernapasan manusia ; menjelaskan organ peredaran darah dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ peredaran darah manusia	93	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam membuat model sederhana organ pernapasan manusia ; baik dalam menyajikan karya tentang organ peredaran darah pada manusia
5	Ilmu Pengetahuan Sosial	89	B	Ananda Jaydon baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi	90	B	Ananda Jaydon baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi.
6	Matematika	80	B	Ananda Jaydon baik dalam menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda ; menjelaskan pecahan desimal dan persen serta melakukan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal serta persen	92	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda ; baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal serta persen
7	Seni Budaya dan Prakarya	83	B	Ananda Jaydon baik dalam memahami gambar cerita ; memahami tangga nada ; memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah	92	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam membuat gambar cerita ; baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik ; mempraktikkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah



No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	80	B	Ananda Jaydon baik dalam memahami kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat dan lempar melalui permainan/ olahraga yang dimodifikasi atau olahraga tradisional, cukup baik dalam menerapkan variasi gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni bela diri.	87	B	Ananda Jaydon baik dalam mempraktikkan aktifitas latihan daya tahan jantung (cardio respiratory) untuk pengembangan kebugaran jasmani, cukup baik dalam 3 mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni bela diri.
<b>Mulok</b>							
	Bahasa Jawa	80	B	Ananda Jaydon baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi berbagai ragam gaya bahasa (basa rinengga) dalam konteks komunikatif ; mengenal, memahami, dan mengidentifikasi tembang macapat sesuai dengan kaidah	90	A	Ananda Jaydon sangat baik dalam menulis teks dengan basa rinengga sesuai dengan kaidah dan konteksnya ; melagukan tembang macapat

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	A
2.	Tari	-
3.	Seni Lukis	-
4.	Komputer	-

### D. Saran-saran

Tetap tekunlah belajar supaya menjadi anak cerdas dan berkarakter yang baik

### E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	150 cm	
2	Berat Badan	57 kg	



**F. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Keterangan
	Pendengaran	normal
	Penglihatan	normal
	Gigi	baik
	Lainnya .....	

**G. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Kesenian	-
2	Olahraga	-

**Ketidak hadiran**

Sakit	1
Izin	-
Tanpa Keterangan	-

Madiun, 17 Desember 2021

Wali Kelas V

Orangtua  
  
 Lissa



SRI HARTATIK, S.Pd.

Mengetahui  
 Kepala Sekolah  
  
AGNES ARI SURYANDARI, M.Pd.

